



〒660-0051 尼崎市東七松町2丁目5番67号 Tel.(06)6481-5351 Fax(06)6481-5352 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J03/index.html>

青空の下、第14回体育大会を実施しました

6月9日(土)、前夜の雷や雨が嘘のようにすっかり晴れ渡り、さわやかな青空の下で第14回体育大会を実施することができました。今年度は「one



heart ~協力・実行~」のスローガンの下、生徒・保護者・地域の方々など、演技する人や観覧する人、応援する人が心を一つにして取り組ん

だ結果、みごと成功裏に終わることができました。ご観覧いただいた方々の温かい声援や拍手が、生徒たちの大きな



原動力となりました。また、PTAの方々の献身的な支援には、頭が下がる思いです。ありがとうございました。



今年初めて中学校の体育大会を経験した1年生女子生徒の作文を紹介します。

「優勝は1組」この言葉を聞いたときは本当に嬉しくなりました。体育大会の種目を見たとき、出たいと思ったのは4×100mリレーでした。しかし、決めるときに800mに出ることになり、しかも相手が私と比べものにならないくらい速いメンバーで私は不安でいっぱいでした。違う人に走ってもらった方がいいとも思っていました。しかし、代わってくれた人がもし1位をとったら私は後悔すると分かっていました。それなら一生懸命走って5位をとる方がカッコイイと自分に言い聞かせ、嫌なことから目を背けないことを決心しました。そして大会当日。運悪く腹痛の中で走りましたが、何とか4位を取ることができました。点数もあまり入らないし、まわりから見ると決して良い順位ではないけれど自分に少しだけ自信ができました。少し嬉しい気分になり思い出ができました。(略)

中学校で初めての体育大会はとても楽しい一日でした。クラスみんなが団結して誰一人休むことなく優勝できて良かったです。次の文化発表会でも優勝めざして頑張ります。

体育大会を通じて、嫌なことから目を背けないこと、クラスが団結するすばらしさを感じ取ることができたようですね。次もがんばれ!

授業参観日、3年生進路説明会への参加のお礼

6月15日(金)、授業参観及び3年生進路説明会を実施しました。体育大会直後ということもあり、来校される保護者の方が少ないのではと心配していましたが、予想以上の多くの方にお越しいただきました。ご多忙にもかかわらず、ご来校いただきありがとうございました。

クラブ壮行会

6月22日(金)、本日で期末テストが終了しました。悔いの残らないテスト勉強はできたでしょうか。

さて、テスト終了後、全校生が体育館に集まり、早いクラブでは6月30日からはじまる、総合体育大会に向けたクラブ壮行会を行いました。大半の3年生にとって最後の大会になります。校長の話の後、各クラブの主将から大会に向けての決意を発表してもらいました。どの主将の決意も自分たちの目標に向けてがんばる、といった力強いものでした。



運動部、吹奏楽部の皆さん、また、学校外で野球やサッカー、柔道、テニス、相撲などで頑張っている皆さん、悔いの残らない試合、コンクールを期待しています。中央中生、とことん、がんばれ!!



次に、3年生松木りんさんが、女子バスケットボール部を代表して発表した意気込みを記載します。

女子バスケットボール部です。女子バスケットボール部は、3年生4人、2年生3人、1年生4人の計11人で顧問の林先生のもと日々練習に励んでいます。少ない人数ですが、この1年間、必死に頑張ってきました。その集大成として、もうすぐ始まる総体では、新人戦での悔しい思いをはらせるよう、「あきらめない、走り勝つバスケット」で全国大会目指して全力で戦います。応援、よろしくをお願いします。

学校からのメール配信のお知らせ

今年度から、学校からのメール配信の頻度を増やしています。まだ、メール受信の登録をしていないご家庭は、是非、登録の検討をお願いします。学校行事の変更等や配布物のお知らせなど、緊急性があったり、プリントにして配付するほどのことではない事柄について配信します。申し込みは担任まで。